

四日市市立水沢小学校

学校だより

令和7年7月18日 第20号



個別懇談会 ありがとうございました

15日(火)~17日(木)の3日間、お忙しい中、個別懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。1学期の学習面や生活面などについて、各担任からお伝えさせていただきました。お子様の1学期の頑張りにつきましては、ぜひ、保護者の皆様からもしっかりと認めてあげてほしいと思います。また、課題となることにつきましては、2学期に向けてどのように伸ばしていくのか、お子様とお話いただくのも一つです。2学期に向け、学校と家庭の両面からお子様の成長を支えていけたらと思います。ご協力をよろしく願います。



1学期が終了しました~明日から44日間の夏休みです~

本日、1学期の終業式を行いました。保護者の皆様、地域の皆様には、日ごろから学校教育活動にご理解、ご協力をいただき、無事に終業式を迎えられたことを心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

終業式は、熱中症予防対策のため、各教室にてオンライン形式で行いました。私から子どもたちに話したことは、次のとおりです。

- 1学期、大きなけがや病気の報告がなかったことは、とても素晴らしいこと
- 勉強や運動に一生懸命取り組むだけでなく、友だちのことを真剣に考えたり、休み時間に仲良く遊んだりする姿が、水沢っ子の素敵なところ
- 始業式や入学式に話した「①命を大切にすること②あいさつをすること③仲間を大切にすること④勉強を頑張ること」の4つを振り返ろう。うまくできたことは、2学期にもっとよくなるように、うまくできなかったことは、2学期にどんなことをがんばるのか、自分で考えたりおうちの方の話したりすること
- 夏休みは44日間。①生活リズムを整えて、規則正しい生活をする②夏休みの目標を立て、夏休みだからこそ挑戦できることに取り組もう③家族の一員として自分にできることを取り組もう④命を大切にしよう

明日から、44日間の夏休みが始まります。保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちが充実した楽しい夏休みを過ごすことができるよう、健康で安全な環境づくりにご協力をよろしく願います。「夏休みの生活」につきましては、学校から配付いたしました「夏休みのやくそく」をお読みいただき、ご家庭でのご支援をよろしく願います。2学期は9月1日(月)から始まります。始業式には、子どもたちの元気な「おはようございます!」の声と笑顔に会えることを楽しみにしています。



夏休み期間中の緊急連絡と学校閉校日について

夏休み期間中に大きなけがや病気をされたなど、お子様のことで緊急の連絡がございましたら、学校まで連絡をいただきますようお願いいたします。不審者に遭遇した際には、まず、警察に連絡を入れていただき、その後、学校にお知らせください。

- ・夏季休業中の電話対応可能な時間帯 8:30~17:00
- ・学校閉校日 8月10日(土)~17日(日) 全市一斉の学校閉校日のため、職員は不在です
- ・緊急の場合は、

平日:学校教育課 TEL354-8251 夜間・休日:市役所警備室 TEL354-8177 に連絡をお願いします。

発見！水沢っ子の素敵な姿!!

子どもたちが自信をもって学習に向かったり、周りの子どもたちの良いところに気付いたりするようになってほしい、また、そのような学級集団になってほしいと教職員一同、子どもたちを褒めることも含めて“認める”場面をたくさんつくっていかよう取り組んでおります。1学期の途中からでしたが、このように水沢っ子の素敵な姿を見つけて広めることで、子どもたちが安心して穏やかな気持ちで過ごすことができるとともに、自分たちで考えたり周りを見る力をつけたりすることにつながりたいと思い、このコーナーを設けました。引き続き、2学期も子どもたちの素敵な姿を見逃さないよう、教職員一同、指導や支援に力を入れていきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様のおかれましても、引き続き、学校教育活動へのご理解、ご協力をよろしく申し上げます。

各学年の素敵な姿を写真にて紹介します。

<1年生>



<2年生>



<3年生>



<4年生>



<5年生>



<6年生>



(文責 岡本浩樹)